

Cuba y Chile por impulsar relaciones comerciales



La Habana, 11 may (RHC-PL) Cuba y Chile desarrollan actividades en materia de cooperación para impulsar sus relaciones económicas y comerciales, y fomentar el intercambio de información desde el punto de vista técnico, señalaron hoy directivos del Ministerio cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex).

La sudirectora de Política Comercial de América Latina y el Caribe del Mincex, Mirna Martínez, explicó a Prensa Latina que las acciones de cooperación económica comercial con la nación andina se enmarcan en el Acuerdo de Complementación Económica 42 (ACE).

Amplió, que el ACE 42 es el convenio suscrito y vigente con la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi) correspondiente a Chile, sobre el cual se acaba de establecer un canal para el intercambio con entidades nacionales de distintos sectores vinculados y disciplinas.

En estos ámbitos se abordaron los obstáculos técnicos al comercio, medidas sanitarias fitosanitarias, lo cual traerá consigo una mejor implementación del acuerdo y su facilitación, en particular en temas como los medicamentos, alimentos y bebidas alcohólicas, destacó Martínez.

Como instrumento está dirigido a potenciar, regular y viabilizar las relaciones bilaterales, lo cual en su opinión, favorecerá el cumplimiento del contenido de los acuerdos vigentes con ese país.

Sobre la Aladi, Martínez explicó que históricamente en la ejecución de estos pactos se utiliza la cooperación como herramienta para acercar posiciones, establecer mejores prácticas y formas de hacer, para al final cumplir lo concertado.

El Embajador de Chile en Cuba, Ricardo Herrera, comentó que en este contexto de cooperación existen tres proyectos específicos, con el Ministerio cubano de la Agricultura, de ellos dos relacionados con el aguacate uno para pesticidas y otro para la comercialización.

Pero además, otro programa triangular entre la nación caribeña, Chile y la Unión Europea para la habilitación de dos laboratorios en Cuba en materia de la seguridad alimentaria y trazabilidad.

Herrera explicó que esto posibilitará a las dos pequeñas naciones concentrarse en un ámbito y dirigir hacia el sus esfuerzos en materia comercial y de inversiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/129571-cuba-y-chile-por-impulsar-relaciones-comerciales>



Radio Habana Cuba